

# Körperbilder



Vor einigen Jahren wurde Karin Feiler, die mit ihrer Familie in Frankfurt lebt, im Alter von 28 Jahren mit der Diagnose Brustkrebs konfrontiert. Zunächst prägten Angst und Trauer ihr Lebensgefühl. Dann fand sie langsam mit neuer Kraft den Weg in ihr Leben mit und nach Brustkrebs. In ihrer kreativen und offensiven Auseinandersetzung mit der Erkrankung ist in Zusammenarbeit mit dem Fotografen Jérôme Müller-Dupage eine Fotoserie entstanden. Sie zeigt Weiblichkeit, Schönheit und Erotik trotz Brustamputation.

**am 06. Oktober 2009  
20.00 Uhr im Schloss Braunshardt  
Schlossgartenstrasse 2,  
Weiterstadt-Braunshardt**

**Ausstellung, Film über Entstehung der  
Bilder, Infomaterialien zum Thema  
Brustkrebs**

eine gemeinsame Veranstaltung von  
Frauencafé e.V., Otto-Wels-Str. 1a, Tel: 06150 14559  
Familien-, Frauen- und Seniorenbeauftragte, Riedbahnstr. 6, Tel: 06150 4001010

**Oktober ist Brustkrebsmonat**